

Schaffhausen, 25. September 2023 (Sperrfrist 26.09.)

Kult-Rockband Status Quo am Stars in Town 2024

Nach dem Festival ist bekanntlich vor dem Festival. Stars in Town feiert vom 31. Juli bis am 10. August 2024 die 13. Festivalausgabe. Die britische Kult-Rockband Status Quo spielt am 8. August auf dem schönsten Altstadtplatz der Deutschschweiz. In den nächsten Monaten werden laufend weitere Programm-Höhepunkte kommuniziert. Bis im 1. Quartal 2024 wird das gesamte Line up bekanntgegeben.

Wenn man Status Quo kurz auf den Punkt bringen will, reicht eigentlich ein einziger Songtitel: „Rockin’ All Over The World“. Tatsächlich rockt die britische Band nämlich bereits seit Jahrzehnten rund um den ganzen Erdball und gilt bis heute als eine der erfolgreichsten Bands überhaupt. Die Band um Gründer Francis Rossi hat in ihrer 61-jährigen Geschichte bislang insgesamt 33 Studioalben, mehrere Livealben und mehr als 100 Singles veröffentlicht. Über die Jahre hat die Band nach eigenen Angaben weltweit mehr als 118 Millionen Tonträger verkauft. Die Musikrichtung ist inspiriert vom Bluesrock der amerikanischen Südstaaten und geprägt von einem geradlinigen Sound mit viel Gitarre und Schlagzeug. In Musikkreisen genießt die britische Band vor allem den Ruf, hart und ausdauernd zu arbeiten und dem eigenen Stil treu zu bleiben. Tickets für Status Quo sind somit ein Garant für einen ebenso lauten wie gutgelaunten Abend, an dem neue und alte Songs nicht fehlen – „Rockin’ All Over The World“ mit Sicherheit auch nicht. Stars in Town ist stolz die Gitarren-Legenden nach 2016 wieder auf dem schönsten Altstadtplatz mitten in Schaffhausen willkommen zu heissen.

Der Ticketvorverkauf für den ersten Festivalabend startet am 26. September bei Ticketcorner. Die Mehrtagespässe sind ebenfalls erhältlich. Das Programm wird laufend ergänzt und bis im 1. Quartal wird das Gesamtprogramm bekanntgegeben.

Das charmante Festival auf der Deutschschweizer Piazza Grande

Stars in Town zählt zu den relevantesten und sympathischsten Musikfestivals der Schweiz. Mit dem Relaunch «more than music» liegt der Fokus auf dem Gesamterlebnis und nicht mehr nur auf der Musik. Mit Lichtprojektionen, einzigartigen Walking-Acts und Lichtskulpturen wird die Schaffhauser Altstadt richtiggehend inszeniert und bringt die Besucher zum Staunen. Mit je drei Konzerten pro Abend auf der Mainstage «Herrenacker» und noch mehr Konzerten auf der Talent-Stage, der kostenlosen 2. Bühne auf dem Fronwagplatz, bietet Stars in Town trotzdem noch immer viel Musik. Dank der Erweiterung auf zwei Festivalwochen besuchten bei der letztjährigen Festivalausgabe rund 65'000 Gäste aus nah und fern die schöne Stadt Schaffhausen. Die sehr positiven Besucher-Rückmeldungen bekräftigen den Veranstalter, den neu eingeschlagenen, erfolgreichen Weg konsequent weiterzuerfolgen. Beibehalten wird natürlich die bei den Besucherinnen und Besuchern sehr geschätzte Stringenz der einzelnen Musikgenre pro Abend.

Zum Druck geeignete Bilder finden Sie unter www.starsintown.ch/kontakt/medien.

Weitere Informationen

Stars in Town AG
Fronwagplatz 3

8200 Schaffhausen
052 577 10 91

Urs Peter Naef, Mediensprecher
079 290 84 84
medien@starsintown.ch

Wertvolle Unterstützung

Stars in Town ist eine Veranstaltung der Stars in Town AG in Zusammenarbeit mit der Konzeptbude GmbH und wird unterstützt von Stadt und Kanton Schaffhausen, Migros, Sunrise Starzone, Brauerei Falken, MTF Schaffhausen, AMAG Schaffhausen, Schaffhauser Kantonalbank, Bollinger GmbH, SIG, SH Power, Kulturprozent Migros Ostschweiz, RailAway, SRF3, Tages-Anzeiger, Sonntagszeitung, Südkurier, Radio 24, Radio Top, FM1, Radio7, Nau.ch, Schaffhauser Nachrichten, Radio Munot und vielen mehr.